



Es stellt sich vor ...

Hallo,
mein Name ist Jasmin Hochwart und ich unterrichte die Fächer Deutsch und Englisch. Nach dem Ende meiner Elternzeit bin ich nun neu an der IGS Mainspitze und fühle mich bisher sehr wohl.

Ich habe in Mainz studiert und mein Referendariat in Meisenheim absolviert. Danach war ich sieben Jahre lang an einer IGS in Wiesbaden tätig.

Musik gehört zu meinen großen Leidenschaften. Ich besuche gern Konzerte und musiziere auch selbst gerne.

Ich freue mich auf viele wissbegierige Schülerinnen und Schüler und bedanke mich beim Kollegium und der Schulleitung für die herzliche Aufnahme!